
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

　こ の 建 物 は 鉄 筋 コ ン ク
リート造の3階建てで１階
あたり５世帯・計１５世帯
のお客様が賃貸で利用でき
る共同住宅です。特徴的な
構造としてスーパージオ工
法という再生材のプラス
チックを原料とした超軽量
地盤材を用いて不動沈下や

支持力不足を抑制する技
術を採用しています。初め
ての工法で良い経験をさ
せていただきました。施工
の時期的に積雪が予想さ
れる期間での躯体工事（鉄
筋コンクリートでの構造
体造り）でしたので、雪の
降り方を懸念していた所、

大雪で里雪型の降雪が続
きシートなどによる雪対
策など苦心しました。コン
クリートの硬化を促進す
る た め、建 物 の 内 部 に
ジェットヒーターという
１台の大きさが１ｍ以上
ある灯油を燃焼させる機
械を６台設置して寒気に

対抗しました。工事終盤の
内装工事ではいろいろな
職種の職人さんがタイト
な工程の中頑張ってくれ
ました。外構工事でも最後
の週は晴天が続き舗装工
事まで無事無事故無災害
で完工することが出来ま
した。

施工担当者
コメント
現場所長　
建設部 羽賀邦男

　田中組で施工させていた
だき、4月1日にお引渡しを
した新築賃貸マンションの
レジデンスガーデン（三条
市東裏館）。現在は当社で賃
貸管理をさせていただいて
おります。工事中ご協力い
ただき、そしてこれからお
世話になる地域の皆様へ感

謝 を 込 め て3月26日(日)
に「ふふ丸まつり」を開催
しました。
　マンション内の見学の
他、ガラポン抽選会等のイ
ベ ン ト コ ー ナ ー も ご 用
意！あいにくの雨のため
安全を考慮した結果、予定
していた餅まきは実施で

きませんでしたが、代わり
にお菓子の掴み取りを開
催。その他にも田中組が継
続的に行っているSDGs活
動「古着deワクチン」への
寄付コーナーを設け
ご協力いただいた
方にコーヒーを
プレゼントしました。

　雨 に も 関 わ ら ず、総 勢
108名のお客様にご来場
いただきました。これから
も田 中 組 は 地 域 の 皆 様
　 　 　 　 に 喜 ん で い た
　　　　　だ け る よ う 活
　　　　　動 を 続 け て ま
　　　いります！

御礼！

ふふ丸まつり

たくさんの古着類を
ご寄付いただきました



環境整備▶5月17日 (水 )点検実施。同行は県央営業所
を予定しております。
5月誕生日▶山崎さん・武井さん・鳴海さん・小笠原さん・
後藤さん・佐藤（美）さん。お誕生日おめでとうございま
す！

　スタッフ自身が自分の評
価をより簡単に理解するた
め数値を用いた評価制度を
取り入れています。月に一
度上司部下面談を行い、半

年に一度半期振り返りを行
います。業務に対する姿勢
や成果を数値化したり、勉
強会などの参加数によって
評価が変動する仕組みに

なっています。定期的に上
司と評価について話すこと
で、自身の伸ばすべき点を
理解できるため人財育成に
も有効な取り組みです。

TANAKA’S STAFF
Profile
2000年6月17日燕市生まれ。新
潟医療福祉大学社会福祉学部社
会福祉学科を卒業後、2023年4
月に田中組に入社。

入社までの流れ
アルバイトでお客様に商品の
ご提案した経験から「社会人に
なったらよりお客様の生活に
関わる商品をご提案したい」と
いう気持ちと「とりあえずやっ
てみる」という挑戦を歓迎する
社風に惹かれたため入社を決
めました。
頑張っていること
宅建取得を目指し勉強中！

趣味
5歳から15歳まで水泳をやって
いました。引退してから少し
太ったので筋トレを始め今では
趣味となっています。最近では
自身の体重を用いた自重トレー
ニングにハマっています。大学
時代よりトレーニング時間の確
保が難しいので帰宅後は少しで
も腕立て伏せとスクワットを行
うようにしています。

23卒学生入社！
4月1日付で新卒の新
入社員が新しく仲間に
加わりました！数週間
の新人研修を経て部署
に 配 属 さ れ ま す。下
コ ー ナ ー「WHO ARE 
YOU?」にて自己紹介を
掲載中！

成果報告会
4月7日に2回目となる
成果報告会を実施。今
回は新卒入社9年目以
下が対象となりまし
た。初めて報告するス
タッフも多くいました
が、自身の成果や疑問
を伝えることができま
した。

御礼！写真投稿
キャンペーン終了
3月31日をもって田中
組初のインスタ写真投
稿キャンペーンが終了
し ま し た。投 稿 数 は
324件。沢 山 の ご 投 稿
ありがとうございまし
た！

私が担当
しました

　新発田市荒町地内におい
て賃貸アパート２棟の建設
を弊社にご用命いただき施
工させていただきました。
　厳しい工期や気象条件、
人手不足の中で施工をさせ
ていただくことはこれまで
の経験の中では初めてでし
たが、予定していた期日に
建物を引き渡すことができ
たのは優秀なパートナー会

社様が目標に向けてお互い
協力して尽力していただい
たおかげだと思っていま
す。
　発注者様及びパートナー
会社の皆様ありがとうござ
いました。

完成までのタイム
ラプス動画をご覧
いただけます

りたい。人に感謝や挨拶が
出来ない人は、人を幸せに
出来ないし、幸運も舞い込
んでこないと思っていま
す。相手に対しての誠実な
心を持った人財になってほ
しい。頑丈な基盤がないと
建物はまっすぐ建っていき
ません。人間も同じです。
　人間性・心の砥石を磨き
続け「あなたに担当しても
らえてよかった」とお客様
から選んでいただける人に
なって欲しいと思います。
そのための土壌を実現し、
ES・CSが向上していく会社
をつくっていきたいと思い
ます。

剣に取り組むべきなのでは
ないか」と思うのです。遠回
りに見えるけどESを上げる
ことでCSも実現していく会
社にしたいと考えています。
　ここでスタッフの皆さん
に留意して欲しいことは「ス
タッフ満足を目指すからと
言って自分本位になんでも
言っていいわけじゃない」
という点です。社会人であ
る以上、権利もあれば義務
も あ る。お 店 で お 金（＝義
務）を払わずに、商品（＝権
利）を手に入れることは出
来ません。
　建物をつくる会社である
前に「人をつくる」会社であ

　ESとは従業員満足、CSと
は顧客満足と訳される言葉
です。田中組は4つある経営
理念の一番初めに「お客様
第一主義」を掲げています。
つまりCSを目指しており、
私が社長である以上「お客
様第一主義」は不変の理念
です。
　しかし、最近思うことは
「スタッフがお客様から選ば
れる人財になることで、お客
様の満足が叶えられていく
のではないか」ということ。
つまり、「ES・スタッフの満
足度を上げることが、お客様
の満足度を上げることに繋
がる、ESに対してもっと真

TANAMAGAはSDGs達成に協力しています


